



CONFERENCE "CERVEAU ET ADDICTION"

publié le 12/10/2017

Grâce à son partenariat avec l'Espace Mendès-France de Poitiers, le collège vient d'acquérir une exposition sur le thème "cerveau et addiction", également financée par le conseil régional de Nouvelle Aquitaine.

A l'occasion de la livraison de cette exposition, un éminent scientifique, Monsieur Marcello Solinas, vient prononcer une conférence sur le thème,

vendredi 13 octobre à 10h30.

Cette conférence se déroulera **à la salle de cinéma de Lezay** généreusement prêtée au collège par le Foyer Rural et, en particulier, par Monsieur André Sabourault. Elle est destinée à nos élèves de 4ème et 3ème mais est également ouverte à tout public intéressé.

Document joint

 [affiche_conference](#) (PDF de 548.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.